



## El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas habilita nuevos aseos adaptados para grandes dependientes en las Terminales T2 y T4

- Su objetivo es ofrecer un servicio adecuado a estas personas, eliminando barreras y mejorando la atención a las mismas, conscientes de los diferentes tipos de necesidades que se plantean
- Las nuevas instalaciones cuentan con cambiadores adaptados para adultos, equipados con camilla eléctrica, ducha, interfono y puente grúa para ayudar en los movimientos
- Estas nuevas dependencias se instalarán también en otros puntos de las terminales

24 de mayo de 2024

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha abierto recientemente dos nuevos aseos adaptados para grandes dependientes con el objetivo de ofrecer un servicio adecuado a todas las personas que transitan por el mismo.

Estas instancias, localizadas de forma independiente en dos módulos de aseos de las Terminales T4 y T123, cuentan con cambiadores adaptados para poder atender a personas adultas con grandes dependencias, equipados con camilla eléctrica con ajuste de altura a las necesidades del usuario y ducha, así como interfono y lavabo para personas con movilidad reducida. Además, el módulo situado en T2 incluye también un puente grúa para ayudar en los movimientos.

Su ubicación concreta está en la Sala 10 de recogida de equipajes, próxima a las cintas 5 y 6, en T4 y la zona de embarque de T2, junto a la puerta D59.

Estos aseos son los primeros de una serie de instancias de este tipo que se irán emplazando en el Aeropuerto aprovechando la renovación que se está llevando a cabo en los aseos y que mejoran en gran medida los medios para atender a estas personas, consciente de los diferentes tipos de necesidades que pueden tener los pasajeros.

Con ellos se amplía además la oferta de servicios que ya existe, con aseos adaptados para personas con movilidad reducida, familias, cambiadores de bebé y lactancia o personas ostomizadas.

En el caso de estas últimas, las personas ostomizadas, el Aeropuerto ha ido ampliado las dependencias hasta contar con un total de nueve aseos preparados para atender a estas personas y que están distribuidos de forma estratégica a lo



# Nota de prensa

largo de todas las terminales. Un trabajo llevado a cabo para facilitar su paso por las instalaciones, conscientes de las dificultades que tienen a la hora de vaciar y cambiar la bolsa de ostomía.

Con todo ello Adolfo Suárez Madrid-Barajas se convierte en un aeropuerto más inclusivo y abierto a todas las sensibilidades y capacidades de sus pasajeros. Mostrando también el compromiso de Aena por proporcionar la mejor experiencia posible de viaje a sus pasajeros, al tiempo que eliminar en la medida de lo posible las barreras que puedan existir para las personas en este aspecto.